



AURALIANCE

Communiqué de presse nomination

Juin 2025

Jean-Christophe Tailly nommé Directeur national marché des particuliers chez Isowatt, entité du groupe Auraliance afin de continuer la structuration du groupe

Dans un contexte de forte croissance et de structuration de ses activités, le groupe Auraliance annonce la nomination de Jean-Christophe Tailly au poste stratégique de Directeur national marché des particuliers au sein de son entité Isowatt. Professionnel reconnu dans le secteur des énergies renouvelables, Jean-Christophe Tailly a pris ses fonctions en mai 2025.

Cette arrivée s'inscrit pleinement dans la dynamique de développement du groupe, qui vise à renforcer sa présence dans les régions, élargir ses offres dédiées aux particuliers et soutenir une ambition forte de croissance organique.

Une nomination structurante pour soutenir l'ambition du groupe

Le groupe Auraliance accélère son développement national en confiant à Jean-Christophe Tailly la direction du marché des particuliers au sein d'Isowatt, son entité dédié au photovoltaïque résidentiel. Cette arrivée stratégique s'inscrit dans une dynamique engagée depuis plusieurs années, visant à structurer le réseau territorial du Groupe, en réponse à une demande croissante et à des évolutions réglementaires en matière de transition énergétique renforcées.

Après l'ouverture de premières agences à Montpellier, Lille, Nancy et Toulouse, le groupe Auraliance, via l'entité Isowatt, ambitionne de densifier sa couverture nationale, de doubler ses effectifs, et de développer de nouvelles offres et services à destination des particuliers. L'expertise de Jean-Christophe Tailly contribuera à accélérer cette trajectoire de croissance et d'innovation.



Benjamin Martineau, Président-Fondateur du groupe Auraliance, déclare, *“Avec l'arrivée de Jean-Christophe Tailly, nous franchissons une nouvelle étape dans notre stratégie de développement. Notre ambition est claire : mailler le territoire national, proposer des solutions photovoltaïques toujours plus accessibles et performantes aux particuliers, et doubler nos effectifs pour répondre à la demande. Jean-Christophe apporte une expertise terrain et une vision opérationnelle qui seront déterminantes pour structurer cette croissance et faire d'Isowatt un acteur de référence sur l'ensemble du marché résidentiel”.*





Une expertise au service de la performance collective

Manager aguerrri et fin connaisseur du secteur des énergies renouvelables, Jean-Christophe Tailly dispose d'une solide expérience dans le pilotage d'équipes commerciales et la structuration de plans de croissance ambitieux. Il rejoint aujourd'hui une entreprise indépendante et engagée, qui place l'exigence opérationnelle, la qualité de service et l'éthique au cœur de son modèle. Son arrivée marque une nouvelle étape dans la consolidation du pôle BtoC d'Auraliance, dans un secteur en constante mutation.



Pour Jean-Christophe Tailly, nouveau Directeur national marché des particuliers au sein d'Isowatt, entité du groupe Auraliance, "Rejoindre Auraliance à ce moment charnière de son développement est une opportunité stimulante, tant sur le plan stratégique qu'humain. Ce qui m'a convaincu, c'est la vision portée par Benjamin Martineau. Je vais maintenant œuvrer aux côtés d'équipes engagées, dans un modèle fondé sur la rigueur opérationnelle, l'exigence de qualité et la proximité client. C'est un défi enthousiasmant, à la hauteur des ambitions du groupe".



FOCUS SUR LE GROUPE AURALIANCE :

- 18 ans d'expérience dans les énergies renouvelables
- 45,46 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2024
- Plus de 180 collaborateurs
- Une ambition de + 10% de croissance du chiffre d'affaires en 2025

À propos d'Isowatt

Filiale du groupe Auraliance depuis 2007, Isowatt est un spécialiste reconnu de l'énergie photovoltaïque en France. Forte de près de deux décennies d'expérience, l'entreprise conçoit et installe des solutions solaires de toutes tailles (petites, moyennes et grandes puissances), à destination des particuliers comme des professionnels. Isowatt s'appuie sur une approche intégrée et un savoir-faire éprouvé pour accompagner la décarbonation de l'habitat et des bâtiments professionnels. À travers une offre complète, incluant autoconsommation, stockage, domotique et électromobilité, l'entreprise se positionne comme un acteur de proximité, agile et innovant.

Pour en savoir plus : <https://isowatt.fr/> et <https://isowatt.fr/pro/>

À propos du groupe Auraliance

Auraliance est un groupe français spécialisé dans les énergies renouvelables et plus particulièrement dans la conception, l'installation et la gestion de centrales photovoltaïques. Fort d'une expérience solide et d'un réseau de filiales spécialisées comme Isowatt et SFECO Solutions, le groupe se positionne comme un acteur clé de la transition énergétique en France.

Auraliance accompagne les particuliers, professionnels et collectivités en leur proposant des solutions solaires adaptées à leurs besoins : autoconsommation, stockage, mobilité électrique, domotique ou encore grands projets solaires. Sa force repose sur :

- Une maîtrise complète de la chaîne de valeur photovoltaïque
- Une approche sur mesure et un ancrage local fort
- Un engagement constant pour l'innovation, la performance énergétique et la décarbonation

Grâce à ses expertises complémentaires, Auraliance contribue activement à construire un avenir plus durable et plus responsable.

Pour en savoir plus : <https://auraliance.com/>

